

長野県社保協ニュース <20-8>

2015年7月16日(木) 長野県社会保障推進協議会

<事務局>長野市高田 276-8 県労連会館 1階 TEL 026-223-1281・FAX 026-223-1291

<http://www.n-syaho.com>

E-mail: naganosyahokyou1281@star.ocn.ne.jp

民意・主権者無視の暴挙！

15日戦争法案自公与党が衆院委で強行採決！ 憲法違反の戦争法案は廃案しかない！



昨日(15日)衆議安保法制特別委員会で日本を「海外で戦争する国」につくりかえようとする憲法違反の戦争法案を自民・公明与党の単独で強行採決しました。

この日の委員会の審議でも安部首相自身も「国民の理解が得られていないのは事実だ」認める中での、一方的な質疑打ち切りに野党が強く抗議するもとで行われた強行採決です。これは、主権者である国民多数の反対の声を無視し

た歴史的な暴挙です。与党自民・公明両党は、本日16日衆院本会議を開催し、採決する構えです。

15日朝から与党の暴挙を糾弾する人が押し掛け、夕方開催された国会正面前に等には、長野県からも参加した人を含め6万人(主催者発表)に膨れ上がり「廃案」を求める怒りの声を上げていたそうです。(右写真は「しんぶん赤旗」より)

長野県でも県下各地で社保協に結集する各団体・労組を始め幅広い団体・個人が宣伝署名行動、昼休みデモなど抗議行動が活発に展開されていました。



長野県社保協第4回地域・団体代表者会議

2015年8月29日(土) 13:00~16:30

松本勤労者福祉センター 2階第2会議室

(松本市中央4-7-26 TEL 0263-35-6286)

記念講演 津市立三重短期大学教授 長友 薫輝氏

公開講演

「国保の都道府県化は、何をもちたらすか。その狙いとたたかひの課題」(仮題)

記念講演終了後、秋の活動方針提案、各団体・地域からの発言 交流など